

# *Estudiantes extranjeros realizarán nueva jornada de solidaridad con Cuba*

---



La Habana, 3 agos (RHC) Jóvenes estudiantes de más de veinte países iniciarán el próximo 17 de este mes un intenso programa de actividades en Cuba que comenzarán en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, del municipio artemiseño de Caimito, como parte de la VIII Brigada Internacional de Solidaridad Estudiantil.

De acuerdo con el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, los brigadistas, en su mayoría africanos, estudian en la Escuela Latinoamericana de Medicina, facultades de Medicina, la Universidad Agraria y la Universidad de La Habana.

Los becarios rendirán homenaje a nuestro Héroe Nacional José Martí en el Parque Central y recorrerán el Museo de la Revolución, en La Habana, e intercambiarán con dirigentes de la Unión de Jóvenes Comunistas, y de la Federación Estudiantil Universitaria, así como con jóvenes palestinos y saharauis.

Antes de finalizar el venidero día 24, la agenda de la Brigada Internacional de Solidaridad Estudiantil incluye trabajo voluntario en áreas agrícolas, y conferencias sobre los documentos del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba, que discute la sociedad cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101741-estudiantes-extranjeros-realizaran-nueva-jornada-de-solidaridad-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**